
Душевные встречи, яркие эмоции
Участники «Марафона единства» в Могилеве: 
такие замечательные проекты скрепляют общество
С места событий

Ярко; удивительно, креативно — так 
характеризовали стартовавшую вчера 
в Могилеве республиканскую общественно
культурную акцию ее участники. Первый день 
«Марафона единства» был меганасыщенным: 
интерактивы, выставки, концерты, мастер- 
классы, экскурсии по ведущим предприятиям 
Могилева, общение с известными людьми.

Умеют заводить
— Как я, например, во время работы скрепляю нужные 

детали, так и патриотические акции, проводимые в Бела
руси, скрепляют общество, — приводит сравнение сле
сарь-электромонтажник ОАО «Зенит» Юлия Сотникова, 
которая в преддверии появления популярных исполни
телей занималась привычным делом — паяла платы для 
лифтов.

Концерт прямо в цехе — такого здесь еще не было! 
Заводчане в восторге, охотно делятся эмоциями. Специ
алист по социальным вопросам ОАО «Зенит» Анастасия 
Третьякова говорит:

— Замечательные и сама идея, и воплощение.
А название «Разам працуем, разам спяваем!» — 
это же про нас, обычных тружеников.

В импровизированную концертную площадку пре
вратился на время «Марафона единства» не только сбо
рочно-комплектовочный цех «Зенита». «Это мама моя, это 
мама твоя — наша земля белорусская», — дружно подпе
вали заслуженной артистке Республики Беларусь Жанет 
работники ОАО «Трансмаш», а сама певица призналась:

— В Могилев на «Марафон единства» летела как на 
крыльях.

Певица Анна Трубецкая после выступления подели
лась:

— В цехах публика принимает гостей особенно 
тепло, и аплодисменты здесь обычно самые гром
кие.

Вкусная точка маршрута
Индустриальные концерты, желанные встречи и 

любимые песни — не единственная изюминка республи
канской акции. Участница государственного ансамбля 
танца, музыки и песни «Белые росы» Анна Бурштын из 
Гродно под впечатлением от посещения самой вкусной 
точки на карте Могилева — булочно-кондитерской ком
пании «Домочай»:

— У артистов балета определенный режим пита
ния, но мы не удержались — продегустировали 
продукцию (смеется). Вкуснейшая! Здорово, что 
организаторы «Марафона единства» включили в 
план посещение предприятий. Приезжая на про
изводство, видишь, как люди трепетно, с любо
вью относятся к своему делу — это заслуживает 
уважения!

Под впечатлением от «Домочая» артист балета Дани
ил Белькевич:

— Очень познавательная экскурсия. Не знал, что про
изводство хлеба — такой трудоемкий процесс. «Марафон 
единства» объединяет людей разных увлечений и вкусов, 
Поэтому так популярен.

В гости — запросто
Суть проекта «Одно дело делаем!» такова: предпри

ятие приглашает в гости своих партнеров. Вчера работ
ников ОАО «Могилевхимволокно» радушно встречали в 
одном из цехов ОАО «Могилевлифтмаш», в программе — 
и концерт, и диалоговая пло'щадка.

— С предприятием «Могилевхимволокно» мы давние 
партнеры. Очень хорошая идея — встречаться не только 
на деловых переговорах, но и в такой душевной атмос-

«Моя жизнь. Мой туть. Мой Президент». 
Старт нового проекта
«Моя жизнь. Мой путь. Мой Президент» -  символично, что старт новому проекту 
дали в Могилевском государственном университете имени А. А. Кулешова — альма- 
матер Главы государства. Это встречи с известными людьми, которые повлияли на 
развитие белорусской государственности за последние 30 лет. С коллективом и сту
дентами пообщался Александр Радьков, некогда возглавлявший этот вуз. Доктор 
педагогических иаук, профессор, заслуженный деятель науки Республики Беларусь, 
в 2011 —2016 годы он был первым заместителем Главы Администрации Президента 
Беларуси, с 2003 по 2010 год — министром образования.
— Важно, чтобы молодые люди понимали, как реализовать себя в жизни, — обратил
ся Александр Михайлович к аудитории. — Не важно, какой высоты в карьере чело
век достигнет: уровня руководителя предприятия или целой страны. Нужно быть гото

вым к тому, что жизнь будет напряженной, требующей ответственности, но в то же время очень интересной, если 
ты един со своей семьей, своим народом. Природа закладывает способности в каждого человека: кого-то наделя
ет творческими талантами, кого-то — математическими, а кого-то — лидерскими. Для руководителя страны важны 
врожденные лидерские качества, сильная воля, интуиция, умение определять перспективы. И когда ты приводишь 
пример таких людей, как наш Президент, то это ориентир, как надо жить и принимать решения.
Александр Радьков вспоминает, что Глава государства был очень увлеченным студентом и всегда тянулся к 
сильным преподавателям, показызая остальным пример того, как надо учиться. И даже спустя много лет после 
окончания вуза помнил всех педагогов. У него был интерес к этим личностям он через них познавал, происходи
ло его внутреннее становление:
— Это еще и философия лидера, и ответственность принятия решения, — продолжил он — Попробуй прими реше
ние, если понимаешь изначально, что с ним согласятся не все — воля нужна. А когда за тобой страна, когда за 
тобой люди, их безопасность, развитие, купьтура... Конечно, это врожденные качества, хорошая вузовская и про
фессиональная подготовка. Это и широта жизни: надо и Горецкую академию окончить, чтобы понимать экономи
ку, и в армии послужить, чтобы принимать военные решения. Как без этого? И все это для того, чтобы выполнить 
свое предназначение. Природа дает разные наклонности -  кому-то журналиста, художника, математика, а кому- 
то — лидера, руководителя. И если эти качества впоследствии раскрываются с помощью родителей, учителей, 
коллег, друзей и соратников, тогда это настоящий лидер и настоящий Президент.

ц

делать одно дело.

Желающих попасть на «НЕскучную НЕлек- 
цию» в Могилевском государственном техноло
гическом колледже было куда больше, чем мог 
вместить зал. А заместитель министра обра
зования Екатерина Петруцкая произвела на 
ребят неизгладимое впечатление — открытая, 
добрая, умеет держаться на публике. Уча
щийся Владислав Кавков давно следит за 
«Марафоном единства», мечтал стать его 
участником:

— Реальность превзошла ожидания.
Интересная форма работы с аудито
рией, информация воспринимается 
легко. Что касается предмета раз
говора, скажу честно, раньше я не 
задумывался о выборе в настолько 
широком значении слова. Теперь поя
вилась пища для размышлений. Грядут 
выборы Президента, знаковое для стра
ны событие. Нужно подойти к нему со всей 
осознанностью, ведь мы несем ответствен
ность за свой выбор.

Впереди участников «Марафона единства» 
ждет еще много интересного. Но уже сейчас они 
солидарны в одном: хотят, чтобы такие праздники 
стали традиционными. Участвуя в них, понимаешь: 
все мы — едины.

По информации собственных корреспондентов.

фере, — делится мнением о нестандартном фор
мате общения генеральный директор «Моги- 
левлифтмаша» Сергей Чертков.

Пища для размышлений

— Надеемся, что заложили хорошую 
традицию. Сегодня нужно говорить 
и показывать людям, что за нашу 
новейшую 30-летнюю историю 
мы многого достигли, нам есть 
чем гордиться. Мы — мирная 
страна, где каждый имеет воз
можность спокойно работать, 
растить детей, созидать и вместе


